



Emission de radio pour la liaison école-collège

publié le 28/06/2021

Les élèves de 6ème ont participé à un projet de liaison école/collège qui consistait à la réalisation d'une émission de radio commune avec **l'école Marcel Pagnol**.

Les élèves de CM2 ont donc pris le micro pour poser des questions à nos 6èmes sur le thème de la vie au collège. Les questions des CM2 étaient variées : Les horaires, l'emploi du temps, le nombre d'élèves et de professeurs, le matériel, les options...

Cette émission a permis de construire des ponts entre nos établissements, une liaison école/collège qui rassurera, sans doute, les CM2 et les aidera à préparer leur future vie au collège qui débutera en septembre prochain avec leur entrée en 6ème.

Merci aux CM2 de l'école Marcel Pagnol pour leur collaboration. Bravo aux élèves de 6ème !

Écoutez leurs émissions ici : <https://www.podcasts.com/podcast/2032/link/>

